

# MC abre mesa sobre 'Sistemas de Cuidado'

A fin de discutir el alcance del derecho al cuidado establecido en la Constitución, en el Congreso capitalino el partido Movimiento Ciudadano (MC) puso en marcha el parlamento abierto "El cuidado es Trabajo. Sistema de Cuidados en la CDMX".

El diputado local Royfid Torres comentó que la asamblea tendrán tres mesas, donde participarán expertos en la materia, además que se habilitó un espacio de cuidado para niños de cuatro a 12 años.

"Intentamos encontrar una fórmula para poder hacer efectivo este derecho, y empezamos con el título 'el cuidado es trabajo' porque debemos reconocerlo como una actividad", dijo.

El diputado federal Salomón Chertorivski celebró la realización del parlamento, pues enfatizó que este ejercicio está plasmado en la Constitución de la Ciudad de México.

En tanto, la presidenta del Consejo Consultivo en México, Sofía Margarita Provencio, enfatizó que desde el 2017 se asentó en la Carta Magna de la CDMX la instrucción de contar con un sistema de cuidados local. /ARMANDO YEFERSON

